

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

| | | |
|----------|-------------------|------------|
| Stadtamt | Stellungnahme-Nr. | Datum |
| FB 62 | S0217/20 | 10.06.2020 |

zum/zur

A0103/20 SR'in Julia Brandt (SPD)
SR Christian Hausmann (SPD)
SR Jens Rösler (SPD)
SPD-Stadtratsfraktion

Bezeichnung

Einführung einer parallelen Benennung des Abschnitt Holzweg - Sakura-Allee

Verteiler

Tag

| | |
|--------------------------------------------|------------|
| Der Oberbürgermeister | 23.06.2020 |
| Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr | 27.08.2020 |
| Kulturausschuss | 09.09.2020 |
| Finanz- und Grundstücksausschuss | 16.09.2020 |
| Betriebsausschuss SFM | 29.09.2020 |
| Stadtrat | 08.10.2020 |

In der Stadtratssitzung am 14.05.2020 wurde der Antrag gestellt:

An den Straßenschildern der Straße „Holzweg“ sollen in Höhe der japanischen Kirschbäume Zusatzschilder installiert werden. Die Zusatzbenennung des Abschnittes soll „Sakura-Allee“ heißen.

Für die Gestaltung der Zusatzschilder soll ein Kunstwettbewerb ausgeschrieben werden, damit eine qualitativ hochwertige Gestaltung stattfindet.

Da sich dieser Abschnitt des Holzweges zu einem sehr beliebten Fotomotiv entwickelt hat, soll die zusätzliche Benennung der „Sakura-Allee“ jährlich mit einer „Eröffnung“ zur Kirschblüte stattfinden.

Die Verwaltung nimmt folgendermaßen Stellung:

Straßenbenennungen und die Aufstellung von Straßennamenschildern sind eine Ordnungsmaßnahme zur Orientierung im Stadtgebiet und dienen der kommunalen Ordnung und Sicherheit.

Die doppelte Benennung einer Straße ist ebenso wie die Doppelung eines Straßennamens im Stadtgebiet zu vermeiden, damit keine Verwirrungen in Bezug auf ordnungsrechtlich konkrete Adressierungen entstehen.

Eine zeitlich begrenzte jährliche Kunstaktion mit der temporären Aufstellung/Montage von künstlerisch gestalteten Schriftzügen sollte sich demnach deutlich von einer Straßenbenennung unterscheiden.

Dr. Scheidemann

